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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  新会員紹介  　
＊名 前　安藤　智（アンドウ　サトシ）
　入会年月日　2018年２月27日
　職 業 分 類　旅行
　勤 務 先　㈱JTB関東　法人営業群馬支店
　役　　　職　支店長
　推 薦 者　小林　哲

  会長の時間  　小林会長
　先日の23日はロータリーの創立
記念日で有りました。当日は上毛
新聞に大きく広告が掲載され地区
内46クラブの活動状況が報告され
ていました。当第一分区ではロー
タリーデーで広瀬川河畔清掃を行
います。参加宜しくお願いします。
　今日、安藤さまに入会頂きました。どうぞ宜しくお
願いします。
　また、先日新会員７名の皆様に出席頂き歓迎会を開
催致しました。残念ながら鴻田情報委員長が体調不良
とのことで欠席になり急遽曽我パストガバナーにお話
を頂きその後懇親に移り、楽しい時間を過ごす事が出
来ました。
　今日現在の会員数は120名で有ります。スタート時
が118名でした。内訳としては交代会員７名、新規会
員５名の入会で、残念ながら退会された方が３名で、
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2018. ２.27（火）
第 3078 回　例会報告

例会日…火曜日（18：30）～ロイヤルチェスター前橋

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…関田　文夫

純増２名で有ります。藤野増強委員長大変頑張って頂
き、これからも数名の候補者もおりますが、目標の１
割増にはまだまだです。
　今年度も残すところ４ヶ月になりますが、会員皆様
の紹介を宜しくお願いします。
　今日は夜間懇親例会です。今回もまた親睦委員会の
皆様にお世話になり楽しい催しものが用意されている
と聞きました。どうかお楽しみください。
　会長の時間終わります。

　今年度のロータリースローガンは「ロータリーを
もっともっと好きになろう」です。魅力が無ければ好
きになれません。楽しく無ければ好きになれません。
どうか今宵は楽しんで頂きたいと思います。そして
ロータリーを好きになって下さい。
  幹事報告  　廣田幹事
１．�次週３月６日の例会はクラ
ブフォーラムです。皆様の出
席をお願いいたします。また
当日は11時より３月の理事会
を開催いたします。理事・役
員の方はよろしくお願いいた
します。
２．�３月のロータリーレートですが１ドル108円です。
２月より少し円高になります。
３．�本日入会のJTB安藤さんの所属委員会ですが、公
共イメージ委員会となります。よろしくお願いします。

  副幹事報告  　
前橋中央ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、
安中ＲＣ、藤岡北ＲＣ、
富岡ＲＣ、富岡中央ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：120名　

　{ 出席者　66名
欠席者　54名

本日出席率：58.41％　

前々回訂正：74.77％



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  ニコニコBOX報告  ��
■小林�　要一…安藤智さんの

入会を祝して。
■安藤�　智…歴史ある前橋

ロータリークラブに入
会出来大変うれしく
思っております。地元
に８年振りにもどって
参りました。少しでも貢献できるよう頑張りま
す。何卒宜しくお願い申し上げます。

■遠山�　昌子…２月20日付で父から代替わりしまし
て、代表取締役社長となりました。６代目とし
ての責務をしっかり受けとめつつ、私らしく元
気に頑張ってまいりますので、今後共ご指導ご
鞭撻の程宜しくお願いいたします。

■紺　�正行…結婚記念日に美しい花をお送りいただき
ありがとうございます。

  委員長挨拶  ��清水委員長

  会長挨拶  ��小林会長

  乾杯・歓談  ��

  締　め  ��

懇　親　会


